

Kata Pengantar

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah penulis panjatkan hanya kepada Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, kesehatan, kesabaran serta tak lupa juga yang telah melimpahkan ilmu pengetahuan kepada penulis. Sholawat serta salam tak lupa penulis sampaikan pada junjungan kita Nabi Muhammad SAW. Alhamdulillah Wasyukurillah ya Allah SWT, Atas ridho-Mu jualah sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan judul : “Strategi Pengembangan Kawasan Jasa dan Perdagangan di Kecamatan Pamulang, Kota Tangerang Selatan, Studi Kasus : Jalan Pamulang Raya, Kelurahan Pamulang Barat”.

Seiring dengan selesainya tugas akhir ini, penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dan ketidaksempurnaan didalamnya, untuk itu penulis sangat mengharapkan berbagai kritik dan saran demi kesempurnaan tugas akhir ini. Selain itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mempersembahkan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya dengan segala kerendahan hati atas bimbingan dan supportnya kepada :

1. Ibuku tercinta Esmeralda Dhira Soehoed, adikku tersayang Bella Rahmawati Irawan, dan juga yang terkasih Citra Apriyani yang telah banyak memberikan dorongan semangat kepada penulis untuk segera menyelesaikan tugas akhir ini, kalian segalanya bagiku.

2. Bapak Ir. Khairul Mahadi, MPM,MPA selaku dosen pembimbing yang telah dengan besar hati dan sabar memberikan kesempatan, pengarahan, dan meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan dukungan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini, jasa bapak akan selalu saya kenang.
3. Bapak Budi Sulistyono yang sudah menguji TA saya dengan penuh semangat`45 sehingga hasil revisi yang diperoleh menjadi sangat memuaskan. Semoga bapak bisa terus mengajar dan semoga sehat selalu ya pak.
4. Bapak Ir. Darmawan L. Cahya, MURP,MPA selaku ketua program studi Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Esa Unggul yang telah memberikan banyak rekomendasi dan nasihat-nasihat selama penulis menjalani proses perkuliahan dan pengerjaan tugas akhir.
5. Seluruh jajaran dosen dan staff karyawan Fakultas Teknik program studi Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Esa Unggul yang telah memberikan ilmu yang sangat bermanfaat bagi penulis, serta membatu kelancaran selama perkuliahan dan dalam pengerjaan tugas akhir ini.

6. Dan juga tak lupa seluruh teman-teman satu jurusan planologi, baik junior dan para senior, dan juga kepada teman satu angkatan 2008 terima kasih atas kenangan selama 4 tahun yang tidak mungkin penulis lupakan dan semoga kita semua sukses ya, amin ya Allah SWT.

Akhirnya, kiranya rahmat dan karuniaNya jualah yang dapat membalas semua kebaikan kalian semua, tak lupa penulis ingin menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya kepada pihak yang bersangkutan atas kesalahan dan khilaf yang penulis lakukan dengan sengaja maupun tidak sengaja. Akhir kata penulis berharap tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Jakarta,.....2012

Penulis,

Aditya Kurnia Irawan